

GRUSELGESCHICHTEN

PALMA

BEI NACHT



LEBENDIGE SCHUTZSCHILDE

Stadtmauer & Arc de la Drassana



Wir starten unterhalb der Kathedrale. Suche dir einen Platz am Teich des Parc de la Mar, von dem du einen guten Blick auf die Stadtmauer hast.

Die Legende:

Als Mallorca von den Arabern regiert wurde, nannten diese Palma Medina Mayurqa. Aus dieser Zeit sind nur wenige Gebäude erhalten. Der Bogen Arc de Drassana ist, zusammen mit einigen Teilen der Stadtmauer und den arabischen Bädern ein wenig weiter entfernt, das

Wenige, was erhalten geblieben ist. Früher ging das Meer bis an die Stadtmauer. Direkt am Bogen konnten Boote anlegen.

Der christliche König, der Mallorca von den Arabern befreien wollte, hieß Jaume I. Er konnte die Hauptstadt nicht sofort erobern, sondern musste sie eine ganze Weile belagern, bis der arabische Herrscher aufgab.

Während der Belagerung hängten die Muslime mehrere christliche Gefangene lebend an der Mauer der Stadt auf, um die Angreifer abzulenken und daran zu hindern, auf die Mauer zu schießen. Die Gefangenen selbst forderten ihre Kameraden jedoch auf, den Kampf nicht zu beenden, sondern weiter zu versuchen, die Stadt zu erobern. Wie durch ein Wunder wurde keiner der an der Mauer aufgehängten Soldaten getötet oder verletzt.



Das Rätsel:

Hinter der Mauer steht der Königspalast Almudaina. Auf dem Dach ist die Skulptur eines Engels. Welche Funktion hat der?

- Er soll vor bösen Geistern schützen.
- Dekoration
- Er zeigt die Windrichtung an



GESCHAFFT!

SITZT DEIN KOPF NOCH AM
RECHTEN PLATZ? DANN WAR JA
ALLES HALB SO WILD!

DANKE FÜRS MITSPIELEN!

PALMA BEI NACHT